



# PROCÈS-VERBAL

Rencontre du conseil d'établissement 2023-2024

Mardi, le 27 février 2024 à 18h30

tenue à l'école De Grand-Pré

Nom	Fonction	Présence	Nom	Fonction	Présence
Cathrine Pomerleau	présidente	OUI	Caroline Rondeau	direction	OUI
Alexandra Benny	parent	OUI	Lydia Drouin-Tanguay	Enseignante-secrétaire	NON
Julie Bélanger	parent	OUI	Nathalie Caya	enseignante	OUI
Julie-Anne Leroux	parent	OUI	Marianne Guillon (en remplacement d'Emily Thompson)	Resp. soutien	OUI
Mélissa Brisebois-Leroux	substitut	OUI	Anne-Marie Michaud	Resp. soutien - trésorière	OUI
Fanny Mayer	substitut	NON			

1. Mot de bienvenue

La présidente fait le mot de bienvenue.

2. Vérification du quorum

Nous avons quorum.

3. Questions orales du public

Aucune question du public.

4. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Madame Nathalie Caya propose l'adoption de l'ordre du jour.

Alexandra Benny appuie.

CÉ-20240227-001

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière rencontre

Madame Julie Anne Leroux propose l'adoption du procès-verbal tel que présenté.

Cathrine Pomerleau appuie.

CÉ-20240227-002

## 6. Mot de la présidente et correspondance

Madame Cathrine Pomerleau nous parle de la journée pédagogique du RÉPAQ. Elle a participé à la présentation de projet Agrécoles le matin. L'atelier en PM portait sur l'implication parentale.

## 7. Mot de la représentante du comité de parents

Madame Cathrine Pomerleau nous parle de la mise en candidature de l'implication parentale pour faire briller les parents qui se démarquent. Elle nous mentionne aussi la semaine du personnel pour remercier les membres du personnel. Il est proposé de faire des actions spontanées pour remercier le personnel. Finalement, il a été proposé de verser des sommes au petit garçon orphelin à St-Lin.

## 8. Mot du personnel enseignant

Madame Nathalie Caya nous parle de son atelier sous forme de discussion sur la résolution de problème lors de la journée pédagogique du RÉPAQ. Nous retournons à la journée du 11 mars. Elle nous parle du réseautage avec l'équipe de Rawdon. Nous avons eu un beau Carnaval et l'activité glissade est reportée au lendemain compte tenu la pluie. Un nouvel élève fera son entrée dans la classe à madame Nathalie Caya au retour de la relâche.

## 9. Mot au personnel de soutien

Aucun message du personnel de soutien.

## 10. Points d'information de la direction

### 10.1 Signalisation routière

Madame Julie Bélanger demande de faire suite au manque de signalisation en zone scolaire. Elle avait logé un appel sans obtenir de retour, puis a envoyé un courriel demandant le renforcement de la sécurité et de la signalisation en zone scolaire devant l'école. La réponse de la ville est insatisfaisante. Une affiche *Faites attention à nos enfants* pourrait être installée cet été. Madame Julie Bélanger fera le suivi au printemps. Il faudra penser à la sécurité des enfants l'an prochain lorsqu'il y en aura plus.

### 10.2 Retour sur le sondage des parents sur le projet éducatif

Présentation par la direction du sondage des parents sur le projet éducatif. Nous avons reçu 12 réponses sur 23. La prochaine date de travail est le 15 mars en AM.

### 10.3 Activités (course aux milles pieds, hockey sur luges, kermesse, etc.)

La course aux 1000 pieds est de retour le 5 mai 2024. Comme lors des éditions précédentes, vous avez accès à un formulaire École en ligne afin d'inscrire vos élèves via le lien suivant : <https://www.inscriptionenligne.ca/course-aux-mille-pieds/inscription-ecole/> Nous souhaitons y inscrire notre école.

La direction a validé auprès d'Amélie Rivest, coordonnatrice aux services éducatifs à savoir si nous pouvions soumettre un projet de culture à l'école en retard. La réponse est non, mais elle suggère

que Philippe Jetté, qui fait une activité de tapement de pieds sous forme d'atelier en classe sur la danse traditionnelle dans la mesure 15231 (école accessible et inspirante) et Jocelyn Thouin dans la mesure 15182 volet 7 (sensibilisation à la lecture) en faisant un lien avec la lecture en partant du slam et de la poésie.

Le vendredi 1<sup>er</sup> mars, il y aura une activité de parahockey. Nous faisons venir une équipe qui viendra faire la démonstration du hockey sur luge et, par le fait même, viendra livrer un message de persévérance à nos élèves puisque tous les membres de l'équipe sont en fauteuils roulants. L'activité aura lieu à la patinoire extérieure du parc Aimé-Piette ou à l'intérieur s'il n'y a plus de glace.

Il est proposé par Madame Julie Anne Leroux d'adopter l'ensemble des activités. Madame Julie Bélanger appuie.

### **CÉ-20240227-003**

#### **10.4 Retour sur la soirée d'information du 5 février 2024**

La direction fait un retour sur la soirée d'information du 5 février 2024. Cette soirée a semblé être appréciée et nous avons reçu plusieurs inscriptions par la suite. Nous avons procédé à la pige pour l'admission des nouveaux élèves, 4 classes seront ouvertes et les lettres d'acceptation ou de liste d'attente pourront partir dès que nous aurons récupéré l'ensemble des demandes de transfert volontaire de ces élèves.

#### **10.5 Planification du temps d'enseignement (maquette)**

Le temps d'enseignement des spécialistes est présenté par madame Caroline Rondeau aux membres du conseil d'établissement. Aucun changement n'a été apporté à l'exception de la modification du type de classes (alternatives plutôt que LAN).

Madame Anne-Marie Michaud propose et madame Nathalie Caya appuie la planification du temps d'enseignement.

### **CÉ-20240227-004**

#### **10.6 Suivi budgétaire**

Madame Caroline Rondeau présente le suivi budgétaire aux membres du conseil d'établissement.

#### **10.7 Processus de plainte**

Tel que demandé par le protecteur de l'élève national, la direction explique la procédure de plainte des parents et présente les nouveaux documents.

#### **10.8 Rencontre d'accueil des nouveaux et visite de l'école le 18 avril ou à la Kermesse**

Il est proposé par la direction de faire la rencontre d'accueil des nouveaux élèves lors de la journée pédagogique du 18 avril. Dans le cas où les parents ne pourraient pas venir à cette date, nous pourrions proposer la date de la kermesse où il y aura les portes-ouvertes aux gens de la communauté pour faire découvrir notre école.

## 11. Varia

### 11.1 Réorganisation de la cour d'école en lien à la forêt nourricière

Madame Cathrine Pomerleau souhaite que l'école puisse mettre de l'avant ce projet. Madame Caroline Rondeau en profite pour annoncer que l'école de Grand-Pré n'a pas été sélectionnée pour vivre le projet Agrécoles l'an prochain. Les candidatures dans la région de Lanaudière se sont avérées très intéressantes et les choix ont été extrêmement difficiles à faire. Puisque notre candidature s'est avérée très intéressante, la responsable nous invitons à soumettre notre candidature pour faire partie de la 5e cohorte dès le mois de novembre 2024.

### 11.2 Retraite de Michl Nicholson

Madame Cathrine Pomerleau souhaite organiser quelque chose pour souligner la retraite de Michl Nicholson. Il est proposé de l'inviter à la kermess et de lui livrer un message.

### 11.3 Service de garde

Madame Mélissa Brisebois-Leroux questionne par rapport au service de garde pour l'an prochain. Nous n'avons pas l'ensemble des réponses des parents par rapport à leur intention.

## 12. Levée de l'assemblée

Il est 20h11 et madame Cathrine Pomerleau propose de faire la levée de l'assemblée, Nathalie Caya.

CÉ-20240227-005



Caroline Rondeau  
Secrétaire du conseil d'établissement